

Hommage à Jacques Dofny

Le professeur Jacques Dofny, sociologue de réputation internationale, est décédé le 4 juillet 1994. À compter du moment de sa retraite, le collègue Dofny avait élu domicile à Marmoiron dans un voisinage du mont Ventoux qui le comblait d'aise. Jacques Dofny a exercé, tout au long de sa carrière au Département de sociologie, une influence considérable sur le monde du travail. Peu porté, personnellement, à jouer le rôle de maître à penser, il a néanmoins alimenté vigoureusement la réflexion de ses étudiants ainsi que celle des organismes d'action en matière de conditions et de relations de travail. En juillet, un hommage particulièrement chaleureux lui a été rendu par ses collègues ainsi que par les représentants les plus autorisés du monde syndical.